
ПРОТОКОЛ № 1
заседания Общественной палаты города Ливны

г. Ливны 08 февраля 2024
14.00 ч. 

зал заседаний 
администрации города

Присутствовали: 10 членов Общественной палаты (лист регистрации 
прилагается).

Приглашенные:
1. Председатель Ливенского городского Совета народных депутатов 

Конищева Елена Николаевна
2. Депутат Орловского областного Совета народных депутатов 

Астахова Елена Витальевна.
3. Начальник отдела организационной и кадровой работы 

администрации города Ливны Болычева Татьяна Николаевна.
4. Председатель Территориальной избирательной комиссии города 

Ливны Иванилова Нина Николаевн

5. Представители СМИ.

Повестка дня.
1. Выборы президента РФ 15, 16 и 17 марта 2024г.
2. Отчет о работе Общественной палаты города Ливны за 2023г.
3. Рассмотрение и утверждение планов работы Общественной палаты города 
Ливны и комиссий на 2024 год.
Слушали: Савенкову Инну Леонидовну, председателя Общественной палаты 
города Ливны, которая познакомила с повесткой заседания. Все члены 
Общественной палаты города Ливны единогласно проголосовали за данную 
повестку заседания.

1. Слушали: Иванилову Нину Николаевну, председателя ТИК города 
Ливны, которая напомнила, что в марте текущего года в нашей стране 
пройдут выборы Президента Российской Федерации. Еолосование будет 
проводиться в течение трех дней -  15, 16 и 17 марта 2024 года. Далее 
рассказала, что территориальная избирательная комиссия города Ливны 
ведет комплексную работу по подготовке и проведению избирательной 
кампании главных выборов нашей страны.

В целях обеспечения открытости и гласности в деятельности 
избирательных комиссий, а также сохранности избирательных бюллетеней 
при проведении выборов Президента РФ в марте 2024 года в помещении 
территориальной избирательной комиссии города Ливны и помещениях 23



участковых избирательных комиссий города будут применяться средства 
видеонаблюдения с трансляцией изображения на служебный портал.

Затем Нина Николаевна пояснила о механизме «мобильного 
избирателя». Это дополнительная возможность для наших избирателей, 
позволяющая проголосовать избирателю по месту его фактического 
нахождения в день (дни) голосования, а не по месту жительства. Если в день 
(дни) голосования избиратель будет находиться не по адресу регистрации 
(прописке), указанному в паспорте, то есть возможность подать заявление о 
включении в список избирателей по месту нахождения.

Сообщила, что при подготовке к выборам Президента Российской 
Федерации в 2024 году избирательным комиссиям предстоит реализовать 
новый проект, который получил название «ИнформУИК». Более подробно 
остановилась на целях, задачах и сути данного проекта.

Председатель ТИК Иванилова Н.Н. отметила, что еще один 
немаловажный момент, это подготовка помещений для голосования к дням 
голосования на выборах Президента РФ. Администрацией города Ливны, 
как и в предыдущие годы, будет создана межведомственная комиссия, 
которая осуществит проверку готовности помещений избирательных 
комиссий ко дню голосования.

В конце своего выступления она пригласила всех присутствующих на 
выборы Президента РФ.

Выступила: Савенкова И. Л. Председатель Общественной палаты 
города Ливны, которая обратилась к членам Общественной палаты города 
Ливны и попросила пригласить на выборы родственников, друзей, знакомых, 
соседей поучаствовать в выборах, то есть привлечь наибольшее количество 
избирателей.

Решение: информацию председателя ТИК Иваниловой Н.Н. принять к 
сведению. Членам Общественной палаты города Ливны привлечь 
наибольшее количество избирателей для реализации их права и гражданского 
долга на выборах Президента РФ 15,16, и 17 марта 2024 г.
2. Слушали: Савенкову Инну Леонидовну, которая представила отчет с 

презентацией о работе Общественной палаты города Ливны за 2023 год.
Сообщила, что члены Общественной палаты работали в полном 

составе, изменений не было. Рассматривали актуальные вопросы. 
Провели 10 пленарных и заседаний комиссий. Участвовали в 
разнообразных мероприятиях их, было порядка 35 

Особое внимание уделила патриотическому воспитанию, которое проходит 
красной строкой через всю деятельность Общественной палаты города 
Ливны. В условиях проведения СВО гражданское общество еще больше 
консолидировалось, объединив усилия государства, общественности.

Приоритетной задачей прошлого года стояла поддержка участников СВО. 
Общественная палата города Ливны активно включилась в работу по 
поддержке наших военнослужащих: одной из первой гражданской инициатив 
было изготовление блиндажных свечей с педагогами нашего города, участие



в патриотических акциях Огонек доброты ,Поддержим наших, Мы вместе, 
Тепло солдату. Активно принимали участие в благотворительных акциях, 
проводимых в ЦМ « Лидер»: Героев достойны, 80 летие освобождение 
города Орла, Отчизне верны, Поклон тебе, солдат России» Россия! Родина! 
Единство! Организованы уроки мужества с дошкольниками, с
приглашением участника СВО, приуроченные ко Дню героев Отечества. 
Участвовали в митинге в поддержку СВО. Далее Инна Леонидовна 
поблагодарила членов Общественной палаты за участие во всех 
мероприятиях.

Затем она отметила, что совместно с отделом организационной и кадровой 
работы администрации города, члены Общественной палаты города Ливны 
поддерживают мам, чьи сыновья являются участниками СВО. Очное и 
дистанционное взаимодействие через социальные сети позволяет 
отслеживать проблемы и потребности каждой семьи, обеспечивая 
индивидуальную поддержку и помощь по мере необходимости.

Далее Савенкова И.Л. остановилась более подробно на вопросах, 
рассматриваемых на заседаниях: патриотическое воспитание подрастающего 
поколения, духовно-нравственное воспитание совместно с Ливенской 
Епархией, вопросы организации медицинского обслуживания детского 
населения города, ознакомление с работой АО «Газпром газораспределение 
Орел» в г Ливны.

Потом рассказала, что членами Общественной палаты города Ливны в 2023 г. 
осуществлялся общественный контроль:

1. Питание в ОО города. Оценили техническое оснащение и санитарное 
состояние помещения столовой, условия и режим питания, ознакомились с 
меню. По результатам контроля состоялось обсуждение и вынесены 
предложения по организации питания детей с хроническими заболеваниями.

2. Приемка общественных территорий города. Отметила, что при приемке 
общественных территорий были обращения в виде предложений -  это 
говорит о заинтересованности населения в решении благоустройства 
города.

Обратила внимание на работу НКО. Поблагодарила за участие в конкурсах и 
предложила дальше более активно участвовать в данном направлении. Далее 
Инна Леонидовна рассказала, что в 2023 г под вниманием общественности 
проходили выборы Губернатора Орловской области в единый день 
голосования. Члены Общественной палаты города Ливны являлись 
наблюдателями и членами УИК.

Затем остановилась на вопросах Гражданского Форума Орловской области. 
Отметила положительное взаимодействие с Общественной палатой 
Орловской области, участие во всех проводимых мероприятиях очного и



заочного формата( семинары, онлайн конференции, заседания), что позволяет 
быть в курсе деятельности орловской области. Инна Леонидовна отметила, 
что Общественная палата города Дивны тесно взаимодействует с главой 
города, с депутатами городского и областного Советов народных депутатов, 
в интересах жителей города. Решение: отчет о работе Общественной палаты 
города Ливны считать удовлетворительным.

3. Слушали: Савенкову И.Л., председателя Общественной палаты, которая 
предложила познакомиться с планом работы Общественной палаты на 
2024г. Объяснила, что план сформирован из предложений от четырех 
комиссий Общественной палаты и утвержден Советом Общественной 
палаты, согласно, Положения об «Общественной палате города Ливны». 

Решение: утвердить планы комиссий и план Общественной палаты города 
Ливны на 2024 г.

Председатель Савенкова И.Л.

Секретарь Затеева Н.С.


